
 

SPD‐Fraktion  
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Antrag: Veranstaltungsmanagement weiter professionalisieren 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Schilling,  

die SPD‐Fraktion stellt folgenden Antrag: 

 

das Veranstaltungsmanagement in der Gemeinde Bad Zwischenahn soll weiter ausgebaut und 

professionalisiert werden. Hierzu beantragen wir eine neue Vollzeitstelle für diesen Bereich. Die 

Verwaltung wird aufgefordert, Vorschläge für die Umsetzung zu erarbeiten. 

 

Begründung: 

Im Rahmen des Jubiläums „100 Jahre Bad“ gibt es eine Lenkungsgruppe und eine Projektmanagement‐

Stelle bei der Bad Zwischenahner Touristik‐Gesellschaft. Es hat sich gezeigt, dass die zusätzlich 

organisierten Veranstaltungen, wie zum Beispiel die „Frühstücksmeile“ am Meer, sehr gut angenommen 

wurden. Neue Veranstaltungsformate beleben nicht nur den Tourismus, sie bringen auch 

Zwischenahnerinnen und Zwischenahner zusammen. Gemeinsam mit Zwischenahner Vereinen wurden 

bestehende Veranstaltungen, wie zum Beispiel „Quer durchs Meer“, durch neue Ideen und Konzepte 

ergänzt. 

Wir sehen einen erheblichen Bedarf diese Ansätze auch nach dem Jubiläum weiter fortzusetzen. Dies kann 

nach unserer Auffassung nur durch ein professionelles und personell gut ausgestattetes 

Veranstaltungsmanagement umgesetzt werden. 

 

Mit freundlichen Grüßen  

Katharina Fischer  

22. September 2019 

Gemeinde Bad Zwischenahn  

Bürgermeister Dr. Arno Schilling 

Am Brink 9 

26160 Bad Zwischenahn  


